
清瀬市は、値上げよりごみ減量化の啓発をもっとすべき。 
   私たちは、減量化の努力を惜しみません。 

 
 
〇可燃ごみの減量化は「紙ごみ」を再生ごみに分別す
ることで、大幅減量化が進みます。 
レシート類・箱・書き損じ・牛乳パックは再生ごみに。 
〇ごみの減量化が進めば、収集処理単価が減ります。 
〇地球環境が良くなります。 
〇水分はしっかり切りましょう。重さで値段が決まり
ます。 
〇エコバックを持ち歩きましょう。 
〇プラスチックごみは、企業努力を要求していきまし
ょう。 
 

 

説明会での市民の声 

 

                

 

 

 

 

 

 

９月議会を傍聴して 
ごみ袋問題の動きを注意深く 
見守っていきましょう。 

☆署名を始めますので、ご協力ください。 

    

ごみが減量されているにもかか
わらず値上げ、しかも 2 倍の値
上げは納得できません。市庁舎
の経費問題を棚上げにし、市民
の負担を強いることに反対で
す。 

清瀬は戸建て住宅は 4 割しかな
いのよね。集合住宅の人たちは
値上げだけで何の恩恵もないの
よ。 
高齢者が多くてごみ出しに困っ
ているのは集合住宅なのよね。 

 

国民年金だけで生活してい
る私たちにとっては、今回
の 2 倍の値上げはとてもつ
らいです。10 月から消費税
も上がるのに。 
市民のふところをこれ以上

痛めないで！ 

市はひとにぎりのマナー違
反をする人のために戸建て
全体を戸別収集するのかし
ら？ 

希望制にしてほしいわ。 

値上げ決定に至る経過が
不透明で、説明がでたら
め。こんな市民軽視の行政
で良いのでしょうか？ 

低所得者が多いといわれている清瀬なのに、簡単に 2 倍にするな
んて、市民の事を考えてないわね。 

4 割の住宅の戸別収集の
ためには、収集車が 6～7
台増える。その増える費用
は、明確にされていない。
ごみ袋 2 倍値上げで増え
る収入は戸別収集代で消

えてしまうのではない
か？ 

 

 


